
実際の販売には、メーカー側の準備や厚労省の承認など
が必要なため、1年以上かかる見通しですが、大きな前進
です。佐々木が座長を務める党女性委員会の子ども・若者
支援プロジェクトチームは本年8月11日、厚労省などか
ら説明を受け、各自治体でまずは災害時の備蓄として活
用する方針などを確認しました。

ケニアで深刻なスナノミ症。靴を履くこ
とが予防に効果的なことから、日本で不
要になった靴を集め、7月9日にＮＰＯ法
人の日本リザルツに寄託しました。

神奈川県庁で水害図上訓練を視察しまし
た。人命を守るのは政治家の務め。豪雨
災害などに備えて、防災情報の伝達や救
助、支援体制を整えていきます。

音楽を通じて心身の障がいの回復や機能
改善などを図る「音楽療法士」を養成す
る実習を、川崎市の昭和音楽大学で視察。
国家資格化に向けて尽力します。

党文部科学部会の一員として、林文科相
に来年度予算の概算要求に向けた重点政
策案を申し入れ。学校のブロック塀の安
全対策の実施などを訴えました。

Actio
n

市販化に向けて準備スタート

「Fm yokohama」で放送中の「今
日の街声〜さやかに聞く〜」。ラ
イフスタイルに関する人気女性
DJとのトーク番組ですが、自然
な形で政治の話題に及ぶことも。
佐々木さやかも楽しみながら収
録に臨んでいます。是非、お聴き
ください。インターネットまた
はスマートフォンアプリ「ラジコ

〈radiko.jp〉」でも聴取可。

Fm yokohama 84.7

Lovely Day ♡

今日の街声
〜さやかに聞く〜

毎週木曜日
10:10am〜10:20am

乳児用液体ミルクの国内製造・販売が、8月8日から
可能になりました。製品の規格基準を定めた

改正厚生労働省令が同日施行されたことによるものです。
国内ではこれまで、乳児用ミルクは湯で溶かすなどの調
乳が必要な粉ミルク（調製粉乳）の基準しかなく、国内で
は製造されていませんでした。液体ミルクは常温で保存
でき、ふたを開けて吸い口を装着すればすぐに飲めるの
が特長。水や燃料が確保できない災害時に使えることが
利点です。

佐々木さやかは2017年3月、参院予
算委員会で早期普及などを主張。同
年6月には、政府がまとめた重点方針
に「製品化の後押しに向けた取組を継
続的に実施する」と明記されました。

参院予算委員会で質問に立つ佐々木（2017年3月）

ケニアの子どもたちのために 豪雨災害などに万全の備えを

「音楽療法士」を国家資格へ 学校のブロック塀の対策急げ

海外で流通する液体ミルク
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災害時の備えに期待大

乳児用の
液体ミルクが解禁

実現を後押し

佐々木が



  参議院議員1期（神奈川選挙区）。横浜市在住（青森県八戸市出身）。
  創価大学法科大学院卒業。弁護士。税理士。
  参議院決算委員会理事、憲法調査会委員、文教科学委員会委員。
  党女性委員会副委員長、青年委員会副委員長、学生局長、神奈川県本部副代表。
  趣味は音楽鑑賞、お菓子を食べること。根性と忍耐がモットーで、涙もろくて 
義理堅い性格。尊敬する人は両親、ローザ・パークス。

佐々木さやかプロフィル

佐々木さやかは、7月2日に行われた公明党
の中央幹事会において、来年夏の第25回
参院議員通常選挙（来年7月任期満了）神奈
川選挙区の予定候補として公認を受けま
した。５日には県庁で記者会見に臨み、「国
民の声を政治に届ける。この党の原点を胸
に、さらなる決意で小さな声に耳を傾けて
いきます」と決意を述べました。

来年の参院選（神奈川選挙区）の公認に

人に寄り添い、
日本の「未来」を支えます。

佐々木さやかの実績

弁護士として東日本大震災の被災地で法律相談をした経験から、災
害時に誰もが無料で法律相談を受けられるよう法整備。性犯罪を厳
罰化する110年ぶりの刑法改正等にも尽力しました。

80以上の法改正に尽力1
佐々木の国会での質問回数は、参議院議員1期ながら120回以上！　
その中で中小企業事業者の設備投資にかかる固定資産税を大幅に
軽減する制度の導入等、多彩な実績を残しています。

120回以上の国会質問2
党学生局長に就いて約2年。多くの学生との懇談から若者支援に関
する68項目の提言を政府に要望し、その中で私立高校授業料の実
質無償化、返済不要の給付型奨学金の創設等を主導してきました。

若者支援の68項目の提言3
党神奈川県本部の議員と首都高横羽線と第三京浜を結ぶ「横浜北線」
等の早期開通を後押し。現在も県内の道路整備は進行中。港や空港
へのアクセス向上で経済活性化につながると期待されています。

神奈川の経済が活性化4

ホームページ https://sasaki-sayaka.com

Facebook @sayaka.sasaki.jp
メルマガ会員募集中！ join@sasaki-sayaka.com

Twitter @sayaka_sasaki

@sayaka_sasaki

さわやか 通 信
佐々木さやか

（肩書きは2018年9月現在）


